

vieux ; on ne mange en Europe que des bœufs & des vaches ; en Amérique ; quand on chasse les bêtes à cornes , on ménage les vaches & les genisses , & on ne tue les jeunes taureaux , que quand on a envie d'avoir de la viande fraîche : car , pour celle des vieux taureaux , on l'abandonne aux oiseaux de proie ; on ne veut que le cuir.

Si l'on envoie d'Europe beaucoup de salaison dans les Isles de l'Amérique , ou ailleurs où il y a peu de bestiaux , puisqu'il n'y a point de prairies , excepté à St. Domingue & à la Jamaïque ; c'est qu'on y préfère la viande salée à celle qui est fraîche , dont on mange très-peu dans les climats chauds ; & que véritablement , le bœuf d'Irlande est préférable à un taureau sauvage , ou à la viande qu'on y saleroit ; mais il y a quelques Colons qui élèvent des bœufs domestiques pour leur usage , & dont la viande est aussi bonne que celle d'Irlande , sur-tout s'ils se servent de sel de France , qui est le meilleur pour les salaisons , & que les Irlandois préfèrent à tout autre.

Les lions & les tigres n'ont pas dégénéré en Amérique , puisqu'il n'y en a absolument